

新緑の季節に 新たな挑戦を



(株)西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。新緑がまぶしい5月が到来しました。この時期は、自然が活力を取り戻し、私たちにも新しいエネルギーをもたらしてくれます。春の温かな日差しの下で感じられる新たな挑戦に、私たちは一歩を踏み出す準備を整えています。

今年は、最大11連休となる方もいらっしゃる。ゴールデンウィークがあり、多くの皆様が待ち望んでおられたことでしょう。外出の機会も増えるなか、家族や仲間と過ごす時間によって、心身ともにリフレッシュされたことと思います。

そういう中で、最近の世界的な経済動向とともに、私たちの地域経済にもさまざまな変化が見られます。特に、技術の進展が地域のビジネス環境に新たな機会をもたらしています。私たちにはこの流れを捉え、新しい性能開発を取り入れた設備の導入や、お客様一人ひとりに合わせた体験提供を通じて、さらなる顧客満足を追求しています。

また、地域で環境美化活動をお手伝いさせていただきました。地元周辺

での草刈り、清掃や花植えなど、小さな取り組みを通して、私たちの住む街をより美しく住みやすい場所にする努力を続けています。

教育支援の一環として、私たちは先月、県北地区の新入学小学生にランドセルカバーを贈呈しました。新しい学年が始まるこの季節、カバーをつけた新1年生たちが元気に歩いている姿を見ると、とてもほほえましいですが、子どもたちは予測不能な行動を取ることがあるため、飛び出してくる可能性に注意して見守ることが重要です。車社会の地域ですので、特に我々ドライバーは「だろう」運転ではなく、「かも知れない」運転を遂行しましょう。

夏日が続くような日々も増え、季節の移り変わりを感じる中で、私たちは地域の皆さんに、ささやかな生きがいを提供するため、身近な活動に一つひとつ丁寧に取り組んでいます。

5月も、皆様が健康に気をつけながら、穏やかで充実した毎日をお過ごしくださいますよう、心より願っております。